



Folg' dem Gefühl des Schicklichen und
Rechten,
Die Klugheit ist das einzige Gut des
Schlechten!

Das Benehmen bei Tische.

Dies ist Gesetz für die Frau des Hauses und deren event. erwachsenen Töchter, nicht auffallend elegante Toilette anzulegen, damit durchaus der Anschein vermieden wird, als wolle man seine Gäste in den Schatten stellen. Zugleich vermeidet man in der eigenen Häuslichkeit ein zu reiches und prächtiges Geschmeide. Die Einfachheit ihrer Toilette weist auf ihre Geschäftigkeit hin, welche sie für das Wohlbefinden der Gäste zu entwickeln bemüht sind, zugleich bekundet diese Einfachheit, daß den Gästen auch in jeder Hinsicht der Vorrang zuerkannt ist. Niemals aber zeige sich die Hausfrau in der Küchenschürze oder mit Händen, denen man die Arbeit in der Küche ansieht, oder gar mit einem Gesicht, das vom Rükhendampf gerötet, glänzt. Doch darf sie bei Gesellschaften auf keinen Fall im Hauskleid erscheinen.